

Grundschule Emmelshausen. Aktion „Wir schmücken den Weihnachtsbaum vor dem ZaP“

Emmelshausen. Ein schön geschmückter Weihnachtsbaum ist ein alter Weihnachtsbrauch. In Emmelshausen steht unmittelbar vor dem Zentrum am Park ebenfalls jährlich ein großer und weithin sichtbarer Weihnachtsbaum. Zur großen Freude der Schülerinnen und Schüler der

Grundschule durften sie in diesem Jahr unter Federführung von Frau **Bernd**, Kunstlehrerin an der Schule, bei der Gestaltung des Baumes mitwirken.

Die tollen Arbeiten der Schülerinnen und Schüler können nun tagtäglich am Weihnachtsbaum vor dem ZaP bewundert werden. **Das Bild zeigt die fleißigen Schüler mit ihren Lehrern, Helfern des Bauhofs sowie Frau Mallmann, Stadtbürgermeisterin von Emmelshausen.**

